Meistermannschaft trifft sich nach 20 Jahren

19.01.2014 17:20



Beim Treffen ehemaliger Leichtathleten anlässlich des 90-jährigen Jubiläums der Abteilung welches das erste seiner Art für TSG Athleten war gab es ein weiteres bisher einmaliges Ereignis: 20 Jahre nach der Qualifikation für die deutsche Mannschaftsendrunde in der Klasse M30 kamen die ehemaligen Teilnehmer auf Initiative von Andreas Jost fast vollständig zusammen. Wie damals in vielen Sportarten der Fall, betrieben viele TSG-Athleten ihren Sport bis ins reife Alter hinein und bildeten starke Mannschaften, was angesichts der heute geringen Verweildauer von Jugendlichen in Sportvereinen eine gewisse Wehmut aufkommen ließ. Gegenstand angeregter Gespräche waren natürlich die erfolgreichen Zeiten, aber auch sportliche Missgeschicke kamen zur Sprache und sorgten für viel Heiterkeit. Zum Beweis dafür, dass man sich ja eigentlich kaum verändert habe, platzierten sich die Jubilare zum Erinnerungsfoto in gleicher Reihenfolge wie damals: oben v.l. Heinz Kleb, Thomas Löwe, Thomas Geißler, Norbert Piket, Andreas Jost; unten v.l. Joachim Volk, Markus König, Jürgen Herms, Markus Häcker, Eckhard Endlich. Es fehlen André Reichelt und Claus Staudter.